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Zitat von hacklberry 

Naja, endgültig war es es noch nicht. Das Schiedsgerichtsverfahren ruht nur.

Außerdem hat man Stand jetzt ne 17er Liga.

easyCredit - Keine Lizenzerteilung für Nürnberg

Da hast du natürlich Recht, ich habe nicht bedacht, dass Bremerhaven ja eh sportlich
abgestiegen ist, welche auch keine Lizenz für die kommende BBL-Saison erhalten haben.

Trotzdem gleicht das alles langsam einem Komödienstadl und wirkt so, als wartet der
Lizenzligaausschuss darauf warten, dass der NBC den Antrag selbst zurückzieht. Dubios
allemal.
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